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平成 28年度 第 19回国際資源学研究科執行部会議議事要旨 

 

日 時：平成 29年 3月 10日（金）14:30～16:07 

場 所：国際資源学部 1号館 2階会議室 

出席者：佐藤研究科長（議長），宮本，柴山，安達，大場各委員 

欠席者：今井，藤井各委員  

 

議 事 

1. 平成 28年度第 18回執行部会議議事要旨の確認 

第 18回執行部会議の議事要旨が確認された。 

 

2. 客員教授の称号授与について 

柴山資源開発環境学専攻長から，資料２に基づき客員教授の名称授与について説明があり，

審議の結果了承され，教育研究カウンシルへ提案することとなった。 

 

3. 国際交流協定（大学間）の締結について 

佐藤研究科長から，資料３に基づき国際交流協定（大学間）の締結について提案があり，

審議の結果，了承された。 

 

4. 国際交流協定（学部間）の締結について 

柴山資源開発環境学専攻長から，資料４に基づき国際交流協定（学部間）の締結について

提案があり，審議の結果，了承された。 

 

5. 教育学生委員会関係 

1)秋田大学国際資源学部規程及び大学院国際資源学研究科規程別表の一部改正（案）について 

藤井教育学生委員長が欠席のため，佐藤研究科長から資料５に基づき学部及び大学院の

科目変更等に伴い国際資源学部規程別表及び国際資源学研究科規程別表を一部改正したい

旨提案があり，審議の結果，了承された。 

2)平成 29年 4月入学国際資源学部研究生の入学願について 

佐藤研究科長から，資料６に基づき平成 29年 4月入学国際資源学部研究生の入学願につ

いて説明があり，審議の結果，了承された。 

3)学生異動について 

佐藤研究科長から，資料７に基づき学生異動について説明があり，審議の結果，了承さ

れた。 

4)成績不振学生等への指導について 

佐藤研究科長から，資料８に基づき成績不振学生等への指導についての説明があった。 
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5)第 12回教育学生委員会報告 

佐藤研究科長から，資料９に基づき第 12回教育学生委員会の報告があった。 

 

6. 学部４年生に対する進路アンケートについて 

佐藤研究科長から，資料 10のとおりに基づき学部４年生に対する進路アンケートを行いた

い旨説明があり，審議の結果，了承された。 

 

7. 平成 28年度カレッジ TOEIC実施結果の報告について 

宮本英語力向上 WG座長から，資料 11に基づき平成 28年度に実施したカレッジ TOEICにつ

いて報告があった。 

 

8. 研究の強み分析レポートについて 

佐藤研究科長から，資料 12に基づき秋田大学の研究の強みを分析したレポートについて報

告があった。 

 

9. 平成 29年度執行部体制について 

佐藤研究科長から，資料 13 に基づき平成 29 年度の執行部体制及び執行部会議の開催日に

ついて報告があった。 

 

10. 全学委員会等の委員の推薦について 

佐藤研究科長から，資料 14に基づき全学委員会等の委員の推薦について説明があり，各

コースにおいて委員を選出し 3月 24日までに報告されたい旨依頼があった。 

 

11. 補助金の年度更新に伴う特任教員の任期更新について 

藤嶋総括主査から，資料 15に基づき補助金で雇用されている特任教員について，平成 29

年度補助金額の内示があったことにより任期を更新したい旨担当教員から依頼があったた

め本会議に提案する旨説明があり，審議の結果，了承された。 

 

12. 内部監査（競争的資金）の結果について 

滝川会計担当主査から，資料 16に基づき内部監査の結果について報告があった。 

 

13. 附属鉱業博物館売払細則の一部改正（案）について 

中村博物館担当主査から，資料 17に基づき附属鉱業博物館で取り扱っている標本等につ

いて変更等があるため細則の別表を一部改正しなければならない旨説明があり，審議の結

果，了承された。 
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14. 平成 28年度第 11回教育研究評議会報告 

佐藤研究科長から，資料 18に基づき第 11回教育研究評議会の報告があった。 

 

15. 研究倫理委員会報告 

宮本委員から，全学の研究倫理委員会において大学院生についても研究倫理教育研修を

受講させることとなった旨報告があり，意見交換の結果，各研究室の責任者から大学院生

に指導することとなった。 

 

16. 後援会役員会等について 

大川事務長から，資料 19 に基づき平成 29 年度国際資源学部後援会役員会について説明

があり，新役員については各コースから 1名選出してもらいたい旨依頼があった。 

 

17. その他 

1)佐藤研究科長から，平成 30年度概算要求について報告があった。 

2)佐藤研究科長から，退職教員の研究室の明け渡しについて各コース長に依頼があった。 

3)宮本委員から，3月 13日，14日に開催される秋田大学ジョブ・フェアーに国際資源学部専

用ブースを設置して企業の人事担当者に説明する旨報告があった。 

 

次回開催について，議題があれば 3月中に開催する可能性があることが確認された。 

  

  

以 上 


